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 ７月に実施しました第１回学校教育活動アンケートにつきまして、ご協力を賜り誠に有難うござ

いました。保護者の皆様からご回答いただきました集計結果、及び、ご意見を今後の学校経営・教

育活動に活かしてまいります。以下、集計結果等についてご報告いたします。 

各項目の平均点(４点満点の結果グラフ)を帯グラフ①でまとめたものを掲載しました。 

ほとんどの項目が３.４点から３．６点の間という結果が出ました。唯一、「校舎や校庭、その他

の設備等が整備されている。」の質問が３・１点という低い結果でした。トイレは改修され、大変き

れいになりましたが、修繕が完了していない箇所もあり、そのようなご心配を受けての結果である

と受け止めております。修繕が必要な個所は全て教育委員会に報告をしておりますが、職員で対応

可能なものは、修繕を進めています。おおむね、本校の教育活動に対して、保護者の皆様方からご

理解をいただいていると認識し、感謝しております。今回の調査では、８０％のご回答をいただき、

昨年度より回答率が向上しております。なお、今回ご回答いただけなかった保護者の皆様につきま

しては、次回是非ご回答いただきますよう、お願いいたします。お手元のスマートフォンやパソコ

ンからご回答できます。またアンケートの回答につきましては、ご兄弟姉妹がいらっしゃる場合も、

お一人お一人についてご回答ください。 

黒浜北小学校  第 １ 回 教育活動アンケート結果 ① 
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【黒浜北小学校の教育活動について】

本校の教育方針などがわかりやすく伝えられているか。

学校での子供たちの活動の様子が、十分に伝わっている。

先生は、子供たちの安全な学校生活のため努力している。

校舎や校庭、その他の設備等が整備されている。

先生は、わかりやすく、考えを深める授業を行っている。

先生は、子供たち一人一人を大切にした教育活動を行っている。

先生は、子供たちや保護者の悩みに対して真摯に受け止め、

いじめのない学校を目指している。

PTA活動や地域の方々の支援や協力を生かした活動を行っている。

先生は「いじめ」を許さず、真剣に「いじめ」をなくそうとしている。

先生は「いじめ」につながるような「わるふざけ」や「からかい」を

注意している。

【お子様について】

安心して楽しそうに登校している。

学校での様子などについて家庭で話をしている。

年齢相応の体力がついている。

学校の友だちと、仲良く生活している。

家庭で学習をしている。（宿題、自主学習を含む）

黒北小だより 

 第１回学校教育活動アンケート結果について（集計報告） 
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＊アンケートのご意見より(一部抜粋)＊ 

〇…ご意見(一部抜粋) ●…ご要望(全体に関わること等) ⇒【 】…今後の方向性・改善策 

 

〇いつも温かいご指導ありがとうございます。先生方のお陰で毎日笑顔で登校出来ています。 

〇懇談会で先生の話を聞いて、全力で子供達と向き合ってくれてるなと感じました。私も子供にど

う接して良いかなど勉強になりました。 

〇先生方も保護者の方もとてもよく頑張っていると思います。担任の先生はまだ若いので、これか

らも教師として長く働いて頂けるよう、先生方の労働環境も整えてもらえたらと思います。 

〇お世話になっております。子どもが楽しそうに通っていることが何よりです。いつもありがとう

ございます！これからもよろしくお願いいたします。コロナ以来、子供たちの活動を見る機会が少

ないので、もう少し見る機会が増えたら嬉しいです。 

〇いつも子供達への温かいご指導と見守りをありがとうございます。黒北小ブログ、楽しみに拝見

しています。子供の学校での様子を垣間見れる貴重な情報です。子供の様子のみならず、職員の先

生方のお仕事紹介なども大変興味深いです。お忙しいとは思いますが、毎日楽しみにしています。         

〇いつでもどんな時も、親子共々先生へ相談しやすい環境作りをして下さりとても感謝しています。 

一緒に子供たちを見守っていただいたり、時に親の知らない子供の一面を教えていただいたり、安

心して子供を預けることの出来る先生が担任の先生で本当に心強いです。 

〇うちの子も、嫌なことをされた時、担任の先生に相談すると時間をかけて、その日のうちに解決

してくれているようです。お忙しい中、大変だと思うのに本当にありがたいです。もちろん、いじ

めの深刻度合いにもよりますが、ここの先生方には誠意が感じられ、日々感謝しております。 

●登校班って何の為にあるのでしょうか？同じ時間帯に同じ場所に向かってみんな歩いていくのに、

わざわざ班を編成する必要があるのでしょうか。 

 ⇒【「〇〇さんが少し遅れて来ます・転んでけがをしています」など、同じ班の子が登校中のト

ラブルを伝えてくれることがあります。また、文部科学省の HP にも、防犯対策の一つとして集団

登校が挙げられております。登校班で来られないご事情がある場合は、学校にご相談ください。】 

●1、2 年生は校庭で遊んではいけないというルールがあると聞いたのですが、近隣の学校でそうい

った話を聞いたことがないので、なぜかなと疑問に思っています。 

⇒【１、２年生も校庭で遊んで大丈夫ですが、安全面を考慮し、サッカーゴールを使う遊びについ

ては曜日を定めて使用しております。】 

●虫刺されがひどいので、校庭だけでも何か対策をしてもらえたらありがたいです。ウォーターサ

ーバーの数を増やして欲しいです。 

⇒【虫よけは１学期末の懇談会資料でお知らせしたとおり、スプレータイプをご家庭で使用して登

校するか、シールタイプのものをご使用ください。リングタイプは、落とし物が多く、授業中での

手遊びにつながる様子が見られますので、禁止といたします。ウォーターサーバーの増設につきま

しては、数や設置場所を含め、市内の学校の状況を鑑み、市の関係機関と連携して対応してまいり

ます。】 



●授業参観がいつも兄弟で同じになってしまう事が残念です。黒北は兄弟のご家庭も多いと思いま

す。もう少し学年ごとに参観の日程や時間をずらして、ゆっくりと参観ができるといいな…と思い

ます。   ⇒【次回は、２・３校時を参観時間とし、自由に見ていただけるようにいたします。】 

●気温が高すぎてプールが中止になるのはどうなのかなと思いました。子供たちは楽しみにしてい

るでしょうし暑いなら尚更入った方がいいのでは？浮いて待て講習はとてもいいと思いました！  

⇒【WBGT が３１以上であればプールを含め運動は原則中止となります。また、水温+気温が 65℃

以上になった場合についても同様です。浮いて待て講習については、ご意見の通り、水の事故が発

生した際に適切な対応がとれるよう、引き続き指導を継続してまいります。】 

●クラスによって、宿題のやり方など異なった部分があり、可能でしたら学年で統一していただけ

ますと嬉しいです。⇒【学年間のバランスや学年ごとの統一に、十分配慮してまいります。】  

●先日、お友達の水筒をわざとではないですが置き場所から紐が絡んで一緒に持ち上げて、落ちて

破損させてしまいました。水筒は安くないので、他人様の物を壊すと非常に心苦しいです。（保管

方法の対応を）よろしくお願いします。  

⇒【ケースや箱にまとめて低所に設置したり、余裕をもって置いたりするなど対応いたします。】 

●２回ほど（削除を）要望していますが、卒業生の名前を検索したときお便りがでてきます。 

⇒【HP から削除いたしました。ご心配をおかけして申し訳ありませんでした。】 

●私物を隠されたり、捨てられたりという事件の早期解決を望みます。被害者はもちろんですが、

加害児童の精神状態が心配です。発端は小さないたずらでも回数を重ねてエスカレートしないとも

言い切れません。大きな事件に結びつくような事にならなければ良いのですが。一刻も早く心のケ

アをしてあげて欲しいと思います。 

⇒【してはいけないこと（人をいじめる、傷つける、嘘をつく）の指導を学校全体でも粘り強く継

続します。今後も学級経営を一層充実させることを目標とし、やってしまった本人が過ちに気が付

くよう、何度も繰り返し、全体に指導してまいります。】 

●授業参観で私語をする保護者を何故注意しないのか？  

⇒【今後は校内放送で呼びかけてまいります。御協力お願いたします。】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  貴重なご意見を有難うございました。今後の方向性・改善策について記載しましたが、個別のご相談 

等については、学校にご連絡ください。 


